

ぽかぽかと暖かい日差しの中で、元気いっぱい遊ぶ子どもたち。今年度は新しいお友だちを含めて93名でスタートしました。今年の重点目標は、『自分で考えてやってみよう』です。“なんでだろう？”“知りたい！”とわくわくするような経験をいっぱいしてほしいと思っています

## 「いないいないばあっ！」 0歳児 ひよこぐみ

園で一番小さいクラスのひよこぐみさん。4月当初は新しい環境に泣いていたお友だちが多かったのですが、安心できる保育教諭のもとで、おもちゃに向かってはいはいやよちよち歩きで動いています。

ふわふわとした素材のシフォンの布が大好き！ひらひらとゆっくりの布の動きをよく見て、“自分でも触ってみたい！”と手を伸ばしています。保育教諭が布で顔を隠していないいないばあっ！をすると、目が合ってにっこり笑顔になるひよこぐみのお友だちです😊



ばあっ！



なんだろう？



ころころ～

さらすなかけて、  
おいしくな～れ



## 「おだんごづくり、たのしいな月」 2歳児 りすぐみ

りすぐみさんたちは、戸外へ出ると1番にままごとコーナーへ向かっていきます。最初は、赤土を手のひらで転がして丸を作り、団子に見立てていましたが、そこから、団子をぺたぺた叩くと平らになり、「はんぱーぐだ！」とイメージが広がりました。細長く伸ばして、「まっくのぼとと」「OOくんのすきなえびー！」と、次々と知っている食べ物に見立て、お皿に並べていきます。

できたものを、「みてみて！」と嬉しそうに見せたり、「いただきます」「これはちょっとすっぱい！」「ほんとだ～っ」と、友達や保育教諭と笑い合ってお喋りをしています♪

## 「プールをつくろう！」 4歳児 くまぐみ

「プールをつくりたい」と砂場に集まるくまぐみの子ども達。初めは思い思いに穴を掘っていましたが、一人の女の子が「へっさ、ほいさ」と声を出しながら掘ると、周りにいた子ども達も声を揃えて「へっさ、ほいさ」と大きな声が聞こえてきました。その後、声掛けが思いを一つにするきっかけになったようで「こっちもほろうよ」「かためたほうがいいんじゃない」と子どもたちなりに考えながらプール作りが進んでいきました。夏のプール遊びが楽しみです！



へっさ ほいさ  
へっさ ほいさ

おおきなプール  
つくろう！